

Fiche de totem : Arāwa



Floches

Extérieur : Inconnu

Intérieur : Inconnu

Classification

Sous-Embranchement :

Classe :

Ordre :

Famille :

Caractéristiques

Taille : 1,4 m

Poids :

Longévit  :

Port e :

Gestation :

Protection : Inconnu



L'Arāwa est une race de chevaux de selle   sang chaud pr sente le long du fleuve Niger, au Niger et au Mali. Issu de croisements entre le Dongola et le Barbe, il est caract ris  par une taille assez r duite, un profil de t te convexe, et une couleur de robe sombre. Essentiellement mont , l'Arāwa est rattach  au groupe des chevaux Dongola ou Barbe d'Afrique de l'Ouest. La race s'est diffus e entre Tombouctou et Say, ainsi que dans le centre du Niger. Elle est tr s r pandue, le Niger comptant plus de 200 000 de ces chevaux en 2017.

La morphologie est l g re et fine.

Ces chevaux sont particuli rement r sistants   la chaleur et frugaux. Ils sont forts, bien qu'ils paraissent faibles de par leur apparence ext rieure.

En 2018, 253 172 chevaux Arāwa sont recens s dans tout le Niger. Cette population est en croissance.

